



Nuevo Gerente del Fondo Adaptación, asiste al Consejo Directivo del Plan Jarillón de Cali

En reunión del Consejo Directivo Local del Plan Jarillón de Cali, realizada el pasado 15 de junio, Iván Mustafá, nuevo Gerente del Fondo Adaptación, recibió el informe detallado del estado de cada una de las obras que conforman el Plan Jarillón de Cali.

Destacó los avances alcanzados y sobre todo, la disposición del Alcalde de Cali, Maurice Armitage, para darle prelación en su administración al despeje del Jarillón, de forma que pueda realizarse, por parte de la CVC, el reforzamiento del anillo de jarillones, ante la inminencia de la presencia de un nuevo fenómeno de La Niña.



Jornada de Salud para los beneficiarios del Plan Jarillón en Ramalí.

El 3 de junio, los habitantes de Ramalí recibieron una intensa Jornada de Salud, organizada por el Plan Jarillón de Cali, con la colaboración de la Red de Salud Norte.

Durante esta jornada, en la que fueron atendidas más de 120 personas, entre niños, adultos y adultos mayores, se brindaron los servicios de higiene oral para bebés, glucometría, toma de presión arterial, educación en salud, orientación psicológica, vacunación y demanda inducida de servicios en salud.



Socialización del proyecto habitacional Ramalí, a 16 hogares próximos a reasentarse.

Con el objetivo de dar a conocer los beneficios del proceso de reasentamiento y de vivir en propiedad horizontal, el pasado 13 de junio, el Plan Jarillón de Cali llevó a cabo en el auditorio de la Plazoleta Jairo Varela, la socialización del Proyecto Habitacional Ramalí, a 16 familias que habitan en zonas de alto riesgo no mitigable, en asentamientos ubicados sobre el Jarillón y las Lagunas.

En esta misma jornada, se logró también verificar la firma del poder, que permite el trámite para la escrituración de su nueva vivienda, a quienes aceptaron voluntariamente el reasentamiento.

Jornada lúdica de convivencia y cultura ciudadana en Ramalí.

Con el propósito de desarrollar principios de sana convivencia y hacer prevención en consumo de sustancias psicoactivas, se realizó con los hogares reasentados en Ramalí, una jornada de rondas y teatro callejero.

Esta actividad fue liderada por la Policía Comunitaria y el Programa DARE (Educación para la resistencia del uso y el abuso de las drogas y violencia).



Encuentro de experiencias Equipos Locales de Seguimiento del Plan Jarillón de Cali.

Con el objetivo de que todos los miembros de los distintos Equipos Locales de Seguimiento, pudieran tener un conocimiento del alcance y el impacto que el Plan Jarillón de Cali ejerce sobre la ciudad de Cali, se organizó el pasado 17 de mayo en el Centro Cultural Comfandi, el primer encuentro de ELS del Plan Jarillón de Cali.

Esta experiencia les permitió comprender la verdadera magnitud del proyecto y la urgencia que existe para que pueda ejecutarse sin contratiempos, para reducir el riesgo de una catástrofe en caso de presentarse el colapso del Jarillón.



Jornadas para presentar Rutas de Empleabilidad a los hogares reasentados en Llano Verde y Ramalí.

En el marco del Plan Jarillón de Cali y como parte del acompañamiento social que se brinda a la población reasentada en Llano Verde y Ramalí, se realizaron jornadas para dar a conocer las Rutas de Empleabilidad.

Con estas jornadas se busca que la población económicamente activa, identifique oportunidades de generación de ingresos a través de la Ruta de Empleabilidad.

Una vez se ingresa a la ruta, la persona reasentada tiene acceso a alfabetización, nivelación escolar, cursos cortos para el empleo y formación profesional.

Para la realización de estas jornadas, se contó con el apoyo del Centro de Empleo de Comfandi.



Reuniones de los Equipos Locales de Seguimiento (ELS), en el mes de mayo.

Los Equipos Locales de Seguimiento (ELS) son parte fundamental de la estrategia de Auditorías Visibles que implementa el Fondo Adaptación, para que los ciudadanos participen en el seguimiento y vigilancia a la ejecución de las obras del Plan Jarillón de Cali.

El 19 de mayo, a las 9 am en la Capilla María Madre de Jesús, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Ramalí.

El 26 de mayo, a las 9 am en el campamento del contratista, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución de la obra de Reforzamiento del jarillón del Canal Interceptor Sur, Tramo I.

Ese mismo día, a las 4 pm en el la Fundación Carvajal, sede La Casona, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Río Cauca.



Jornada de rescate de valores y "Pacto por la Ternura", con los hogares reasentados en Río Cauca.

Con el liderazgo de Visión Mundial y la Secretaría de Bienestar Social y Desarrollo Comunitario, se llevó a cabo la socialización del "Pacto por la Ternura", con las familias beneficiarias del Plan Jarillón de Cali, reasentadas en la urbanización Río Cauca.

La actividad, que contó con la participación de cerca de 400 personas, sirvió para sensibilizar a los padres y acudientes frente a los derechos de los niños y la importancia de la crianza con ternura, la cual puede ser llevada a cabo mediante el diálogo, el acompañamiento y la relación entre padres e hijos.

